



## Himmlischer Catwalk im Priental

### Beitrag

Nicht nur die zweibeinigen Models geben auf dem Catwalk ein gutes Bild ab, sondern auch die vierbeinigen wie hier am Fuße der Kampenwand. Diese rot-weiße Schönheit funktioniert die Kirchenmauer der Evangelischen Friedenskirche Aschau i. Chiemgau zum ganz persönlichen Catwalk um. Dabei schnurrend und in voller Pracht sich zu präsentieren macht wahrlich nicht nur dieser Katze Spaß, sondern auch der Betrachter durch die Fotolinse hält diesen ansehnlichen Blick natürlich gleich fest. Natürlich gibt diese graziöse Mieze ein samtweiches Pfoten-Spiel ab und der himmlische Hauch von der Kirche gibt dazu noch das gewisse Etwas für das perfekte Bild dazu ab.

**Text und Foto:** Herbert Reiter





**Kategorie**

1. Allgemein



## Schlagworte

1. Aschau
2. Kampenwand
3. Katze
4. Umland